



## La Cámara de Diputados aprueba la extinción de Notimex

La Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados, aprobó la extinción de la agencia de Noticias del Estado Mexicano. Durante el debate el morenista, Juan Ramiro Robledo, señaló que Notimex dejó de cumplir con su función y adelantó que a futuro proyectan crear una televisión y radio del Estado Mexicano. La diputada de Acción Nacional, María Elena Pérez-Jaén, comentó que la agencia forjó un prestigio internacional y fue referencia, mientras que a los medios digitales, en ocasiones carecen de rigor y profesionalismo. El dictamen fue turnado a la Mesa Directiva para su debate en el Pleno mañana miércoles.

[https://drive.google.com/file/d/1G4Wpj\\_1zV1KwzGwLSFuxvubf\\_Nm726yu/view](https://drive.google.com/file/d/1G4Wpj_1zV1KwzGwLSFuxvubf_Nm726yu/view)